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　みなさん、こんにちは。私たちは地域の塗

装業者として、数々の建物や住宅の美しさと

保護を提供してきました。今回は、他業種の

経営者の皆様に向けて、塗装のプロフェッ

ショナルとしての経験からお伝えしたいこと

をお話しします。

１．第一印象の大切さ

　ビジネスにおいては、第一印象が非常に重要

です。建物や店舗の外観は、お客様や顧客に対

して直接的な印象を与えます。塗装は、建物の

外観を美しく保つだけでなく、信頼感やプロ

フェッショナリズムをアピールする重要な要素

です。こまめな塗装メンテナンスによって、ビ

ジネスの印象を向上させることができます。

２．建物の耐久性と保護

　建物や店舗は、さまざまな気象条件や外部

要因にさらされます。日光、雨、風、汚れな

どは、建物の外壁や屋根にダメージを与える

可能性があります。適切な塗装によって、建

物を保護し、耐久性を向上させることができ

ます。定期的な塗り替えやメンテナンスは、

将来の修繕コストを削減し、建物の寿命を延

ばす重要な手段です。

３．カスタマイズとブランドイメージ

　ビジネスの成功には、独自性とブランドイ

メージの確立が欠かせません。塗装は、建物や

店舗の外観をカスタマイズし、独自のブランド

イメージを演出するための効果的な手段です。

カラーコーディネーションやロゴの導入など、

塗装を活用してビジネスのアイデンティティを

表現しましょう。

４．環境への配慮と持続可能性

　現代のビジネスにおいては、環境への配慮

がますます重要視されています。塗料選びや

塗装作業において、環境に優しい素材やプロ

セスを選ぶことが求められています。



◇ 社会奉仕委員会

中庭　　忠 委員長

　今年度の社会奉仕委員会で

は３つの事業を行いました。

　１つ目は、ロータリーデー水

戸市内６ＲＣ環境保全活動へ

の参加です。９月18日に、水

戸駅南の桜川周辺の清掃活動

を行いました。水戸ＲＣからは会員40名、イン

ターアクト19名、ローターアクト７名、水戸

平成学園高校18名、合計84名が参加しました。

　２つ目は、水戸市子ども支援事業の実施です。

12月24日、水戸市の経済的に恵まれない子ども

たちへの支援活動として、無料学習支援会「す

てっぷ」を利用している子どもたち（約120名）

へクリスマスプレゼントとして文房具やお菓子

を寄贈しました。また、会員企業の皆様からの

協賛のおかげでたくさんのプレゼントをお渡し

することが出来ました。ご協力いただいた会員

の皆様、大変ありがとうございました。この無

料学習支援会「すてっぷ」に来ている子どもた

ちは、社会的体験や文化的体験が乏しい子が多

いので、今後は物品寄贈だけでなく、様々な体

験をする機会を提供していければと思います。

　３つ目は千波湖水質浄化事業です。６月４日

に、千波湖水質浄化推進協会と協働し、千波湖

にて水質改善や生物多様性の実現を目的とした

ビオトープの造成を行いました。水戸ＲＣから

は会員12名、インターアクト19名、合計31名

が参加しました。

　また、常磐大学のウクライナ避難民学生のソ

フィア　マシチェンコさんが考えているウクラ

イナ文化イベントの開催を検討していましたが、

今年度は出来ませんでしたので、今後開催でき

るよう支援していければと考えております。

◇ 青少年奉仕委員会

中村　三喜 委員長

　１．実施した事業。１）水戸ＲＣクラブ創

立70周年記念奨学金プログラム。２）前記対

象奨学生（常磐大学生）と当クラブの交流（現

在大学も含め日時調整中）。３）ひとり親世帯

の新入学児童への記念品贈呈

（水戸市）。４）環境プロジェ

クトに参加（水戸平成学園高

校の生徒・教師21名と共に）。

５）高校生交換留学生募集は、

応募者なし。

　２．研修会・セミナー他への出欠。１）ローター

アクト第１回例会に出席。２）インターアクト

地区大会に参加。３）青少年奉仕研究会に出席。

４）RYLA（ライラ）セミナーはＩＡが出席。

　なお、コロナ禍を言い訳にすれば、大方の事

業は余裕をもって進めることができず前例踏襲

となってしまった。また、新たな事業を発想し

具現化することもできなかった。そして、私の

怠慢もあり関係する委員会との連絡が不十分

だったことが反省点です。できれば、この改善

を次年度にお願いしたいと思います。

　皆様には１年間お世話になりました。

◇ インターアクト委員会

山西　　裕 委員長

　今年度から、コロナで中断

されていた事業が少しずつ再

開されました。インターアク

ト委員長としての活動内容は

下記のとおりです。インター

アクト部の生徒たちはこれ以外

にもフードバンクでinstagram を立ち上げるな

ど自主的な活動を行なっており、今後もしっか

りとしたサポートができればと考えています。

・2022年７月　水城高校インターアクト部例会参加

・2022年８月　第25回インターアクトクラブ

　　　　　　　�年次大会参加

　　　　　　　�インターアクト部　引率

・2022年９月　環境保全活動参加

・2022年12月　インターアクト部、ローター

　　　　　　　�アクト合同例会参加

・2023年３月　ライラセミナー参加・インター

　　　　　　　�アクト部引率

・2023年３月　インターアクト部部長・副部長・

　　　　　　　�顧問　卓話

・2023年４月　次年度年次大会打ち合わせ

【卓　話】 今 年 度 委 員 会 実 績 報 告



◇ ローターアクト委員会

横須賀　靖 委員長

　水戸ＲＡＣは、増山会長、

南幹事を中心に、大学生から

35歳までの社会人、12名が在

籍しており、大久保ガバナー

エレクト事務所をお借りして、

第１、第３水曜日に例会を

行っております。また、水戸市内でのフットバ

ス例会や常陸大宮の視察など、屋外での例会も

活発に開催しております。例会出席率は50％

程度で推移しております。

　12月17日に水城高校ＩＡＣと合同例会を開

催し、ＲＣ・ＲＡＣの説明、大学受験の経験や

職業卓話を行いました。また、社会奉仕委員会

と連携し、「水戸市子ども支援」のクリスマス

カードを作成するなど、ＲＣ・ＲＡＣ・ＩＡＣ

と連携しロータリーファミリーとしての事業強

化を図りました。

　４月２日には、道路里親制度を実施し、水戸

市千波町の道路清掃を行いました。

　第2820地区では年次大会等が開催されない

ため、４月８日に第2840地区ＲＡＣ年次大会

に６名参加し、若い会員に良い経験が出来まし

た。引き続き、地区事業が活発になるように、

地区との連携も強化していきます。

　ＲＡＣの運営存続のためにも会員増強が必要

です。特に男性会員が減少しつつあります。会

員増強につきまして、ＲＣ会員の皆様のご協力

をお願い致します。

　今年度もＲＡＣ活動にご協力頂きましてあり

がとうございました。来年度もご支援のほどよ

ろしくお願い致します。

◇ 第３分区新旧ガバナー補佐挨拶

 今年度第３分区ガバナー補佐　宮内　博夫 氏

　今年度のガバナー補佐とし

ての事業報告を致します。

　環境保全活動に393名、親

睦ゴルフ大会に90名、そして

IM に180名の参加を頂きまし

て一年間、ご支援を頂きまし

た。皆様に感謝と御礼を申し上げます。今年度

もあとわずかになりましたがロータリーの一員

として微力ではございますが発展のために最後

まで頑張りますので今後とも何卒宜しくお願い

致します。

� 次年度第３分区ガバナー補佐　井澤　卓司 氏

　私は水戸で警備の事業をし

ております。ご縁があり水戸

南ＲＣに入会しました。ロー

タリー歴は30年になり奉仕活

動をしてきました。ロータ

リークラブを紹介して頂いた

時は一生の友達、生涯の友など、何のことやら

と思っておりましたが、ロータリー活動を一生

懸命にしていますと様々な方と知り合いとなり、

こういう事かと痛感致しました。先日、水戸南

ＲＣ創立50周年記念式典がございまして、井

上パストガバナー、大久保ガバナーエレクト、

川名会長、長野幹事にお越しいただき、無事に

開催出来ました。これからの75周年、100周年

と若い世代に引き継いでいくことが我々の責任

だと思っております。次年度はガバナー補佐と

して大久保ガバナーを支え一年間頑張りますの

でご指導のほど宜しくお願い致します。

◇ 米山功労者感謝状伝達

　川名会長より、松井忠重会員、篠﨑和則会員

には米山功労者感謝状（第３回）、二川泰久会

員には（第２回）が手渡されました。

　加藤啓進会員には（第６回）、原口哲也会員

には（第２回）が後日手渡されます。

◇ 会長の時間

川名会長

　本日は新旧引継ぎで、第３分区ガバナー補佐

の宮内様、本年度お世話になりました。また清

水年度の第３分区ガバナー補佐井澤様、７月よ

６月第２例会 司会　山本（健）委員例 会 報 告



り宜しくお願い致します。

　先週土曜日日立ロータリークラブ創立70周

年記念式典に、髙原地区幹事・長野幹事と私の

３名で参加して参りました。水戸ＲＣが設立２

年後に茨城県内で初めてスポンサーさせて頂い

たクラブです。地域・海外への奉仕活動も素晴

らしく、とても良い式典でした。

　今は高速道路、常磐線も早くなり、日立も近

くなりましたが、当時はかなり時間がかかった

のではと想像すると、スポンサークラブとして

新クラブの立ち上げは大変エネルギーが必要

だったと思います。

　また先週、新旧 SAA・会場・親睦活動委員

会合同家庭集会を駅ビルの屋上で BBQ をし、

楽しかったです。お手配頂いた本多会員、あり

がとうございました。

◇ 出席報告

谷川委員長

会 員 数 出 席 数 欠席数 本日の出席率

124名 79名 45名 65.83％

前週訂正出席率　79.17％

◇ 会員メークアップ

６/４� 青少年奉仕委員会

� 井上　壽博、大久保博之、齊藤　佳昭、

� 安　　圭一、山西　　裕、横須賀　靖

６/７� クラブ奉仕委員会　篠田　吉孝

� 職場訪問

� 川名　信博、長野　久嗣、白田　礼治、

� 畠山　佳樹、石川　真二、沼田　邦郎、

� 高沢　　彰、玉木　秀幸、豊﨑　一彦、

� 山口　政美

６/８� 東京ピースウィングＲＥＣ　沼田　元良

６/10� 日立ＲＣ創立70周年記念式典

� 川名　信博、長野　久嗣、髙原　　裕

６/12� 水戸さくらＲＣ　沼田　元良

◇ にこにこＢＯＸ

� 高尾委員長

宮内第３分区ガバナー補佐（水戸東ＲＣ）……

今年度環境保全活動、親睦ゴルフ大会、IM

と大変お世話になりありがとうございました。

井澤次年度第３分区ガバナー補佐（水戸南ＲＣ）

……大久保年度第３分区ガバナー補佐、水戸

南ＲＣの井澤です。１年間宜しくお願い致し

ます。

豊﨑（繁）会員……川名会長、長野幹事に。

大久保会員……川名会長、長野幹事大変ご苦労

様でした。素晴らしい１年でした。

中庭会員……本日の卓話、よろしくお願いいた

します。

沼田（邦）会員……水戸ホーリーホックが連勝

しました。引き続き日々精進してまいります。

宜しくお願い致します。

北島会員……ラッキーフェス、今年もやります。

富田会員……息子夫婦が今日来日します。

本多会員……ビアガーデンのご利用ありがとう

ございました。

工藤会員……誕生日プレゼントありがとうござ

います。

小野瀬会員……誕生祝を頂きましてありがとう

ございます。

本日の合計 11件 70,000円

◇ 千波湖ビオトープ造成事業

　６月４日に、千波湖ビオトープ造成事業が行

われました。

例　会　予　告

６月２７日（火）
卓話「今年度を振り返って」
� 川名　信博�会長
� 長野　久嗣�幹事

週報担当　土子　仁志�委員長

……　例会欠席の方は、４日前までに事務局までご連絡下さい。……


